

El alcalde de Riohacha en prisión mientras un juez decidirá en breve si también el gobernador se va para la cárcel.

El Gobierno Nacional estudia la posibilidad de declarar una emergencia social y económica en el departamento de La Guajira, para hacer frente a la grave situación que enfrenta esta sección del norte de Colombia.

Así lo reveló este viernes Darcy Quinn en sus secretos de 6AM Hoy por Hoy, de Caracol Radio. Recordó que en próximas horas se sabrá si un juez envía a la cárcel al gobernador Wilmer González y ya el alcalde de Riohacha, Fabio David Velásquez está también detenido.

La falta de mandatarios es el hecho sobreviniente que necesita el gobierno para intervenir el departamento, nombrar un gobernador encargado y al equipo de ministros para que intervengan la contratación, se pongan al frente de salud, educación y alimentación. La idea es que no se hagan nuevas elecciones porque todo terminaría nuevamente en manos de los mismos y el departamento necesita ayuda urgente, precisó Quinn en sus secretos, que usted puede escuchar en el archivo de audio anexo.

http://caracol.com.co/programa/2017/02/10/6am_hoy_por_hoy/1486726262_428274.html